



でんでんむし

事務局からのお知らせ

2020年11月号

道を歩くと「カサカサ」と落ち葉の音が聞こえ、朝夕の冷え込みに秋の深まりを感じます。早いもので今年もあと2か月。本格的な冬に備えて、栄養をたっぷり摂って元気に過ごしましょう！

今後の予定について

11月に入りました。少し早いのですが、COES ルームでは来年度に向けての準備を少しずつ始めたいと思います。来年度に向けた書類を提出していただき、面談日の調整等をしていきますので、どうぞよろしくお願い致します。

- | | |
|-----------|--|
| 11月末～12月 | 来年度意向シートをお配りします。
必要事項をご記入の上、年内最後の支援までにご提出下さい。 |
| 1月中旬～2月上旬 | 保護者様との面談 |

※あくまでも目安です。支援回数によって前後しますので、よろしくお願い致します。

カブトムシ日記

夏に生まれた COES ルームのカブトムシの卵は、毎日たくさんの土を食べ、糞を出し、ずいぶん大きな幼虫になりました。

カブトムシは、細菌がたくさんいる土の中で成長します。どうして病気にならずに成虫になることができるのでしょうか？

実は、カブトムシの幼虫の体の中には、細菌に感染しないように「カブトムシディフェンシン」というペプチドの一種が存在するそうです。

現在は研究段階だそうですが、新しい抗菌薬として研究が進んでいるそうです。

近い将来、人間がカブトムシのお世話になる日が来るかもしれませんね！



本格的な冬を前に・・・今年の感染症対策

新型コロナウイルス感染症に翻弄され続けた2020年でしたが、間もなく訪れる冬は、インフルエンザなどの同時流行が心配されていますね。インフルエンザワクチンが足りないとの報道がありますが、密閉空間・密集場所・密接場面という「3つの密」を避けることは、新型コロナ対策だけでなく、インフルエンザを含む他の感染症予防にも有効です。手洗いや手指衛生、咳エチケットという基本的な予防行動ももちろん心がけて、この冬を乗り越えましょう！

